



El INPEC se hace presente en la Feria Nacional de Servicio al Ciudadano en Aracataca

Bogotá, 4 de abril de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- hace parte de las noventa (90) entidades del orden nacional, departamental y municipal que participarán en la Feria Nacional de Servicio al Ciudadano liderada por el Departamento Nacional de Planeación (DNP) a realizarse el próximo viernes 5 de abril en el municipio de Aracataca, en el departamento del Magdalena.

La Regional Norte del INPEC, tendrá presencia Institucional en el Camellón del 20 de Julio a partir de las 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, donde los pobladores tendrán la oportunidad de realizar sus trámites, servicios y conocer de los programas que cuenta la Entidad.

Los asistentes recibirán información sobre los trámites "Autorización de ingreso a abogados para realización de asesorías jurídicas a internos (as) en Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional", "Autorización para ingreso como visitantes".

Los jóvenes conocerán sobre el proceso de incorporación para prestar el Servicio Militar en el INPEC.

Dentro de los objetivos de esta actividad que se llevará a cabo en este municipio están las de facilitar el acceso de los ciudadanos a los trámites, servicios e información que presta la Administración Pública y disminuir las barreras de acceso a la prestación de los servicios públicos.

Según la proyección del Censo de 2005 del Departamento Administrativo Nacional de Estadística la población para el año 2018 en Aracataca es de 40.879 habitantes: 30.149 habitantes se encuentran en la cabecera y 11.458 habitantes en el resto de la población, el INPEC y las demás entidades presentes esperan contar con la participación activa de los

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC